
Малых Денис, 15 лет

РАЗГОВОР С САМИМ СОБОЮ

В марте мне исполнилось 15 лет… 15 – цифра не очень большая, но, если
судить по годам, можно уже думать о своих достижениях и будущем. Каким я
буду через десять лет? Помечтаю…

– Привет, Денис! Нет, ты уже Денис Алексеевич! Прошло 10 лет, как ты
закончил школу-интернат.

– Да, после выпуска прошло 10 лет, а я всё ещё помню, как приехал в
интернат в 6-ом классе.  Вначале было трудно и грустно, потому что хотелось к
своим  друзьям.  Но  прошло  время,  и  я  привык,  подружился  с  ребятами  и
взрослыми.  Всё  оказалось  не  так  уж  и  плохо.  Появились  успехи  в  учёбе  и
спорте. Я даже стал хорошистом, получал стипендию в конце четверти. Очень
увлёкся  футболом,  принимал  участие  в  соревнованиях.  Всегда  приходил  на
помощь  взрослым,  когда  нужно  было  почистить  снег,  повесить  шторы  в
столовой.  Со  временем  научился  быть  ответственным  за  порученное  дело.
Конечно, иногда случались срывы, и я психовал и ссорился с педагогами, но на
помощь приходили классный руководитель,  воспитатель.  Они объясняли, что
нужно  сдерживать  эмоции,  учиться  уходить  от  конфликтов,  находить  пути
решения  создавшихся  трудных  ситуаций.  Я  брал  себя  в  руки,  мирился  с
учителями, и жизнь налаживалась. 

– А помнишь, как ты любил гулять по городу, сидеть на лавочке в парке и
наблюдать за птицами?  

– Это было так здорово и красиво! Красивый город и мои мечты о том,
как  я  буду  взрослым  и  самостоятельным.  Помню,  как  пытался  бороться  с
курением,  но  ничего  не  получалось.  Классный  руководитель  постоянно
объясняла, что это вредно для здоровья. Я и сам это прочувствовал – несколько
раз падал в обморок, но даже это не останавливало. Теперь со здоровьем у меня
всё в порядке, я давно бросил курить. Мне очень хотелось быть взрослым, и
уже в 8 классе я начал зарабатывать деньги – помогал в магазине разгружать
хозяйственные товары. Профессия грузчика хоть и не престижная, но важная.
Без  неё  магазинам  очень  трудно.  Грузчик  должен  быть  сильным  и
внимательным,  ведь  товар  должен  находиться  на  своём  месте.  Но  после
интерната  я  поступил  в  училище,  получил  профессию  штукатура-маляра.
Сделать такой выбор мне помогли воспитатели, и я рад, что сейчас работаю по
профессии, занимаюсь отделкой квартир и делаю их красивыми. 

–  А  у  тебя  самого  есть  квартира,  о  которой  так  мечтал?   И  семья,  о
которой мечтал и ты, и все твои друзья? 



– К счастью, у меня всё есть! Как говорили в интернате: «Сначала работа
и  жильё,  а  потом  семья».  У  меня  так  и  получилось.  Профессия  хорошая,
заработок приличный, да ещё и пенсия по инвалидности, можно было подумать
и о семье. Конечно, по мановению волшебной палочки жёны не появляются,
поэтому я выбирал себе жену из тех девушек, которые были рядом. Нужна была
хозяйственная, добрая, заботливая и, конечно, без вредных привычек. Ведь из-
за любви родителей к алкоголю, дети оказываются в детском доме.  Очень не
хотелось  повторить  судьбу  своих  родителей  и  остаться  без  детей.  У  меня
хорошая дружная семья. Дети замечательные: мальчик Паша и девочка Лена. И
я оказался хорошим папой. Стараюсь, чтобы у детей было всё самое лучшее,
чтобы у них были любящие папа и мама. Теперь я гуляю по городу не один, а с
семьёй! Мы вместе гуляем в моём любимом парке, катаемся на каруселях. У
меня счастливая семья, и я очень счастлив! 

P.S.  Вот  так  я  поговорил  с  самим  собою,  взрослым  Денисом
Алексеевичем! Надеюсь, что в будущем у меня всё так и получится. Мне очень
хочется в это верить!


